
Homme trans en colère réclame son droit à la PMA

Numéro d'inventaire : 2020.3.1

Auteur(s) : Nathanael Defeuillet

Type de document : travail d'élève

Période de création : 1er quart 21e siècle

Date de création : 2018

Inscriptions :

- texte manuscrit : Homme trans en Colère réclame son droit à la PMA(recto)
- texte manuscrit : Homme trans(verso)

Matériau(x) et technique(s) : carton

Description : Pancarte en carton ondulé beige, avec un slogan de revendication peint à la main aux couleurs du drapeau transgenre (bleu clair, rose, blanc, violet) notamment.

Mesures : hauteur : 19,5 cm ; largeur : 38 cm

Notes : Les personnes trans peuvent depuis 2016 modifier leur sexe à l'état civil sans avoir subi d'intervention chirurgicale. La question de la parentalité (ou parenté trans) est posée par les jeunes transgenres comme une évolution du lien et du rôle parental auquel ils aspirent en tant qu'homme ou femme transgenre.

Mots-clés : Lutte contre les discriminations

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

Historique : En septembre 2019, l'ouverture de la procréation médicalement assistée aux hommes transgenres a été rejetée après des débats nourris, lors de l'examen en première lecture du projet de loi de bioéthique. L'idée d'une "PMA pour toutes" est de permettre à une personne née avec un appareil reproducteur féminin mais ayant changé de sexe à l'état civil de pouvoir accéder à une PMA. Cette pancarte, placée sur le dos d'un cartable, a été portée au Lycée Jeanne d'Arc par son auteur, suite au refus de l'ouverture de la PMA aux hommes transgenres par les députés le 11 septembre 2019 (loi bioéthique).

Autres descriptions : Langue : français

Voir aussi : https://www.liberation.fr/debats/2019/09/23/pma-pour-les-hommes-transgenres-le-debat-reste-ouvert_1753125

<https://www.cairn.info/revue-dialogue-2017-2-page-105.htm>

<https://journals.openedition.org/efg/385#tocto1n5>

